

## Doppel-Auszeichnung für Jazzerin

Die in Tübingen geborene, in Nürnberg lebende Musikerin Rebecca Trescher, Jahrgang 1986, hat im April 2022 mit ihrem Ensemble Rebecca Trescher Tentet zwei wichtige Preise der deutschen Jazzszene abgeräumt. Den Neuen Deutschen Jazzpreis erhielt sie von der IG Jazz Rhein-Neckar e.V. Ebenso ging der Deutsche Jazzpreis in der Kategorie „Beste Komposition“ an die Klarinetistin und Komponistin. Rebecca Trescher hat an der Hochschule für Musik Nürnberg studiert, leitet seit zehn Jahren verschiedene Ensembles und ist auch solo erfolgreich.



Foto: Uwe Niklas



Foto: Tim Mattheson

## Neuer Chefdirigent der Symphoniker

„Ich kann es kaum erwarten“, erklärte Jonathan Darlington im März nach seiner Berufung zum neuen Chefdirigenten der Nürnberger Symphoniker. Ab der Saison 2022/23 darf sich das Nürnberger Publikum über einen mehrfach ausgezeichneten Dirigenten mit einem breiten Repertoire von Haydn über Verdi, Mahler, Schostakowitsch bis Tan Dun und Avner Dormann freuen. Der 1956 in England geborene Darlington arbeitete bereits mit vielen renommierten Orchestern und Häusern wie den Wiener Philharmonikern, der Semperoper Dresden und der L'Opéra de Paris. Er folgt auf Kahchun Wong, seit 2018 Chefdirigent der Nürnberger Symphoniker.

## GESTORBEN

Der ehemalige SPD-Stadtrat **Werner Feile** ist am 3. Februar 2022 im Alter von 87 Jahren gestorben. Von 1984 bis 2002 war er Mitglied des Stadtrats und engagierte sich in diesen 18 Jahren besonders in der Wirtschafts-, Sozial-, und der Bildungspolitik. Er war Fraktionssprecher im Ausschuss Recht, Wirtschaft und Arbeit sowie Mitglied im Aufsichtsrat der wbg Nürnberg GmbH Immobilienunternehmen.

Im Alter von 88 Jahren ist die ehemalige Stadträtin **Sophie Rieger** am 2. Februar 2022 verstorben. Für Bündnis 90/ Die Grünen saß die Architektin von 1984 bis 1990 im Stadtrat. Sie engagierte sich für Frieden und Frauenrechte, setzte sich für die Generalsanierung des Naturgartenbads sowie gegen die Zersiedlung des Knoblauchslands ein. Von 1990 bis 1998 war Rieger Mitglied des Bayerischen Landtags.

Am 13. Februar 2022 ist **Uwe Scherzer** überraschend verstorben. Der Stadtrat wurde im Alter von 54 Jahren aus dem aktiven politischen Leben gerissen. Als Polit-Dragqueen Uschi Unsinn und queerpoltischer Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen setzte er sich für Belange der LGBTQIA+-Community ein. Er engagierte sich über 30 Jahre lang für die Gleichstellung queerer Menschen.

Der berufsmäßige Stadtrat a. D. **Dr. Hartmut Frommer** ist am 13. Mai 2022 im Alter von 81 Jahren gestorben. Der Jurist stand 38 Jahre in Diensten der Stadt, von 1997 bis 2008 leitete er als Stadtrechtsdirektor das Direktorium für Recht und Sicherheit. Die Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung lag ihm genauso am Herzen wie die Nürnberger Bratwurst und ihr regionaler Herkunftsschutz durch die EU.



Foto: Christine Dierenbach

## Mutige Kämpferin

Für ihren couragierten Einsatz für bedrohte ethnische Minderheiten in China ist Sayragul Sauytbay (Mitte) mit dem Internationalen Nürnberger Menschenrechtspreis ausgezeichnet worden. Beim Festakt am 15. Mai 2022 im Opernhaus überreichten ihr Oberbürgermeister Marcus König und Laudatorin Iris Berben die Auszeichnung. Die internationale Jury betonte den bewundernswerten Mut der 45-Jährigen, die sich unter erheblichen persönlichen Risiken für die Menschenrechte stark macht. Es war die 14. Verleihung des mit 15 000 Euro dotierten Preises.

Anzeige

**evenordbank**  
Leistung höchstpersönlich.

**Auch dein Geld kann regional.**  
Wir stehen für faires Banking im Einklang mit Mensch, Umwelt & unserer Region.

Evenord-Bank eG-KG  
Am Leonhardspark 1  
90439 Nürnberg

Tel: 0911 - 92974 - 0  
[www.evenordbank.de](http://www.evenordbank.de)  
[www.facebook.com/evenordbank](https://www.facebook.com/evenordbank)

